



しろやま

No.7

学校教育目標

笑顔で 元気な 東っ子

令和元年 9月 3日(火)
伊万里市立山代東小学校
文責:校長 吉永 浩伸

2学期スタート

今年は雨の影響で、全校登校日も親子除草作業も中止。40数日ぶりに子ども達の笑顔や声が学校に戻ってきました。夏休みに大きな事故・けがの報告がなかったことを喜んでいます。

始業式では、夏休みの宿題が終わったかを尋ねました。ほとんどの子どもが終わったと満足そうな顔をしていました。ただ数名浮かない顔をしている子ども……。

昨日の昼休みは、久しぶりの学校、久しぶりの天気、それに友達に会えたということで、運動場で元気に遊ぶ姿が多く見られました。

2学期は修学旅行や遠足・持久走大会などいろいろな行事がありますが、それらを通してまた成長して行ってほしいと思います。2学期もよろしく願いいたします。



足長おじさん？

7月中旬の3連休の翌日、学校横の歩道の草がきれいに刈られていました。歩道の両脇から草が生え、子ども達が通りにくそうにしていた所です。近くの方か？きれいに刈ってもらっていました。ありがとうございました。

17日にその草を集めているとき、そこを通っている方が、「あらっ！きれいになっどる。いつかしようと思うとった。」とおっしゃいました。地域の方々に見守られているのだなと改めて感じました。

また、週1程度で、本校卒業の方が仕事の合間に学校周辺のゴミ拾いもされています。私たちの知らないところでこのように学校のため・子ども達のためにと心を配られ、いろいろといただいていることに感謝申し上げます。ありがとうございます。



大雨？で見たこと

終業式の前日7月18日は登校前から雷が鳴ったり小雨が降ったりしていました。いつものように校門近くで登校指導をしても、車・車・車。歩いてきたのは10人弱でした。

その車も、鳴石方面からの車・久原方面からの車・信号を曲がって学校に入る車・子どもを送って学校から出る車が校門付近で大渋滞。学校敷地に沿って通っている市道？(上の写真の道)が優先です。信号を曲がって学校に入る車・学校から出る車は、停止線が無くても一旦停止をお願いします。お互い譲り合いされる方が多く、幸い事故等無かったのですが、中には目視だけで行かれる方もいらっしゃるの、一旦停止の習慣をつけるよう再度お願いします。

9月の行事予定

2日	月	2学期始業式(給食あり、5・6校時)			土曜開校日(弁当の日)5校時
3日	火	登校班調査(～7日)、記名週間(～7日)	7日	土	原子力防災屋内退避訓練・児童引き渡し訓練
4日	水	職場体験学習(山代中より3名 ～6日)			夏季創作品展(～9日 伊万里市民センター)
6日	金	図書貸し出し開始	13日	金	5年生修学旅行
			27日	金	3年生・4年生修学旅行